



謹賀新年

辛丑六白金星

有宵会だより



新年のご挨拶

福田 有宵

令和三年の新春を迎えまして、謹んでご祝詞を申し上げます。

NPO法人岳易館・有宵会会員の方々を始め各教室同人の皆様には、本年のご多幸とご健勝をお祈り申し上げます。

昨今はコロナ魔で金縛りの体たらくですが、三月の小康、六月が節目となり好転気配が生じる様相と思われまます。

七月に五輪開催への期待と脱コロナの喜びを得たいものです、そして社会生活が安定することとを衷心より願わずにはいられません。

当会にもコロナ禍を恐れています、新年に朗報あり。検見川神社様の

第103号
発行所
特定非営利活動法人
岳易館・有宵会
編集 広報部
松戸市新松戸1-64

九星と易断による 二月・三月の運勢

気学では寅の二月

二月三日（立春）節入り
破

4	9	2
3	5	7
8	1	6

天道
生氣

気学では卯の三月
三月五日（啓蟄）節入り

3	8	1
2	4	6
7	9	5

天道
破
生氣

一 水星の人の運勢

二月筮―水雷屯の九五

三月筮―地風升の九二

二月慎重運、手を上げずに待つ。攻めより守り整頓して吉、相談事は厄介話で避ける。仕事は背伸びをしない。財布締め。風邪と疲れの調整。

三月は安定し一歩進める。仕事は軌道に乗せて頑張る。二・三十代好転チャンスあり。家庭内の対話不足とマンネリを改める。体調維持に努める。

二 黒土星の人の運勢

二月筮―坤為地の六二

三月筮―天火同人の上九

二月は平穩の歩みで安心、地味ながら不意の出費あり、予定の変更と見込み違いにご用心。仕事はお互いの協力、私事は実家へ配慮と食事の件。三月は旧より新規を選ぶ。こだわりを捨てると諸事通じる。善事で逃げない運を繋ぐ。仕事は大胆処理。身近な人との悩みは深いしばらく待つ。

三 碧木星の人の運勢

二月筮―火天大有の九四
三月筮―雷沢帰妹の初九

二月は徐々に上向くの期待、中旬の好機会を捉える。用事を溜めず直ぐに処理、金運は悪くはない。愛情に目覚めたり仲直り。冷え風邪腰用心。

三月は何事にも慌てない。石橋渡る気持が安全人とお金は脇に置く、外出先用件のみで済みます。仕事はこじれ対策、日常の忘れ物や呼吸器に注目。

四 緑木星の人の運勢

二月筮―天風姤の九四

三月筮―沢水困の九四

二月は順調に成果が上がる。目下や子供の厄介事は月末迄我慢、中旬に予期せぬことあり。家庭は女性上位で治まる。予定外出費と足腰疲れる。三月は多事多用で気持が焦る。用件は損得が絡むので慎重、仕事は改善して伸ばす。貯蓄心と再生品を用いて吉。再会の出合いは良いが怪我用心。

五 黄土星の人の運勢

二月筮―山天大畜の六五
三月筮―雷地予の九四

二月はじつくり構え軽々に動かない。蓄積第一悪疫なし、平均して運氣良好、仕事量を加減して仕

上げる。世話苦勞が多く疲勞、慢性症の再発。

三月は予定通りの日程で進める。忙しさに充実感あり。対人面で二苦勞、中旬に努力し希望叶うが雑事下旬にブレが出そう。食欲あれど口腔喉に注意。

六 白金星の人の運勢

二月筮―山地剥の六五
三月筮―地雷復の六四

二月は活気が多く進める。型通りより臨機応変に処理。商談あり有益。対人面では気遣いが多く無理をしやすい。失言と財布が緩む、気疲れ続く。三月は一息つくので安心。気楽に過ごすが齟齬誤解あり。約束事に邪魔が入って長引く。古傷再現口難注意、人は好き好きで楽しむ。胃腸疲れ目。

七 赤金星の人の運勢

二月筮―火沢睽の九四
三月筮―天水訟の九五

二月は平穩に過ごせるので無事。気の緩みが出るので堅実に。二兎を追わず一本でいくと金運に活路あり。人情豊かに接して難問を乗り切る。三月は公私に多事多用我に責任あり意気上がる

が油断をしない。上手な
交際とは親切心、流れに
任せ、舵上手で運つかむ。

八土星の人の運勢

二月筮―地山謙の九三
三月筮―坎為水の九五

二月は予定が多く追わ
れるが快い。仕事も家庭
も守り抜いて我家に好運
親戚縁者の付き合いを重
視、若手は実績と自信を
持つ。足腰と疲れに対処。

三月は良好な中に邪魔
があり滞る。一人より協
同して腕磨く、将来の志
望を果たす準備と実行、
散財用心に足腰を労わる。

九紫火星の人の運勢

二月筮―山水蒙の六三
三月筮―山雷頤の六五

二月は最近になく安泰
心静かに日課を果たし、
将来のプランの準備で夢
を叶えたし。小さな愛を
大きく育てる。リーダー
の立場で実力を示すとき。
三月は自重運、無理を
しないで肩の力抜く、人
に接して長所を学ぶ、几
帳面に処理するのが良い。
体調は特に心配はなし。

福田 有宵

十一月有宵会報告

金原 玄周



今回の講師は水谷智賢
先生を迎えての講義でし
た。

まずは講師の水谷智賢
(みずたにのりやす)先
生の経歴についてご紹介
させていただきます。水
谷先生は寒川神社に約4
0年、明治神宮に約4年
務められ、現在は素戔嗚
尊(スサノヲノミコト)、
宇迦之御魂神(ウカノミ
タマノカミ)、伊弉冉尊
(イザナミノミコト)の
三神を合わせ祀る検見川
神社の祭儀部長としてご
活躍されております。ご
実家は神社とのことだ
が、当初は理系の道を選
んだそうです。その後、
霊魂への興味が湧き、研
究をすすめるなかで、一
念発起して神職の道に入
ったそうです。神職として
参拝者の悩みを聞く中で、

個人の状況を理解するた
めに風水をはじめ、四柱
推命、占星術などの占術
も学ばれ、一方で氣功に
ついて深く研究されて
ます。今回は、神職を務
める中で得られた経験を
通じて神社を参拝する時
の作法、心構えについて
ご講演いただきました。

「マイ神社の勧め」

一般の方は神社に行く
ときは、ガイドブックな
どを参考に、例えば、水
天宮では安産を、天神様
では学問向上を、龍神様
では商売繁盛を祈願する
ことが多いかと思えます。
私はガイドブックを頼り
にしないで、モチベー
ションを上げたいときに
参拝する神社、勝負をか
けたいときに参拝する神
社など、自分にあった神
社「マイ神社」を持つこ
とをお勧めします。

マイ神社を選ぶ方法で
すが、皆さんは多くの神
社に参拝されると思いま
すので、神社に行つた際
には「神社の名称」「日
付」「参拝の時の天候」
「参拝の時の自分の体調」
「神社をどのように感じ
取ったか」「第一印象」

などの項目について記録
を取るといいと思います。
自分にとってどのような
神社があつていくかわか
るようになってきます。
また、神社はもともと良
い氣が集まる場所が選
ばれて建つていますので、
自分に氣の合う神社でい
い「氣」を補充すること
もできるのです。これは
氣を感じ取っているので

すが、氣を感じやすくす
る方法があります。皆さ
んは四季のはっきりして
いる日本に住んでいます
ので、季節や自然を感じ
取るようにするといひと
思います。旬のものを味
わうようにすることも効
果です。

ちなみに「穢れ(けが
れ)」という言葉があり
ますね。これは「氣」が
「枯れる」ことを意味し
ます。「気配り」のでき
る人は他人に「氣」を分
けてしまうので、どんど
ん氣が枯れていきます。
こういうときにも神社で
「氣」補充してください。

「お願い事では成功のイ
メージをもつこと」
神社に行かれた時、お
願いごとはいくつしてい

ますか。ひとつだけなく
20でも30でもしても
いいんです。重要なのは
「氣」のあつた神社で、
「自分は頑張ります。神
様、是非後押ししてくだ
さい」とお願いすること
です。

神社には多くの方が参
拝されますが、大きな企
業のトップの方からお話
を聞く機会がありました。
一般の方々同様に神様へ
のお願いごとをするので
すが、お願いの仕方が違
います。例えば大きなプ
ロジェクトを進める中で
3つの案が候補に挙がり
ます。凡人は3つの案の
どれが一番よいかを神様
に尋ねます。優れたリー
ダーは3つの案のうちの
1案の成功を信じ、その
案が成功するために努力
するので神様にその後押
しをお願いしています。

成功する人は既に成功の
イメージを持っていて、
最後に神様からパワーを
もらうために参拝してい
るのです。企業のトップ
の方だけでなくオリンピッ
クを目指すようなトップ
アスリートの方も同様の
お願いの仕方をする。
皆さんもそのようなお願

いの仕方をされるとよい
と思います。ただ、神様
に「ライバルを引きずり
下ろしてください」といっ
たネガティブな願い事は
絶対にやめてください。
そのようなお願いは必ず
自分に返ってきます。

最近、御朱印ブームも
あり、若い方も含めて多
くの方が神社を訪れるよ
うになりました。よく見
かけるのは、御朱印だけ
もらつてすぐに帰る人が
いますが、御朱印は参拝
のお印であつて御朱印だ
けでは何の利益もありま
せん。これでは、ミシュ
ラン3つ星レストランに
行つて食べることが目的
で、食べたメニューや味
を全く覚えていない人と
同じです。また、お参り
後すぐに帰る人もいます
が、これもよくありません。
神様がその場で、参
拝者に開運のヒントをく
れようとしているのにもつ
たいないですね。まずは、
二礼二拝一拍手の前に心
を落ち着かせて氣をあわ
せるようにしてください。
お願い事を唱えた後には
神様からアドバイスを受
けられる時間と氣持ちに
隙間を作ってください。

なお、参拝した神社のその場でなくても開運のヒントをくれることもあり
ます。参拝のあとは心に隙間ができるので、帰った後もヒントをくれることがあります。私の場合は、「朝方の夢は正夢」という通り明け方の夢の中でヒントに頂くことがあります。そのため、いつも紙とエンピツを寝床の横においてます。

「日常生活で神様をお祀りするには」

最近ではワンルームマンションも増えてきており、神棚をおいて神様をお祀りすることが難しいとの相談をうけることがあります。マンションの間取りによっては神棚を置きづらいこともあります。少なくとも、清潔な棚に置くことや、低い位置にしか置けない場合でもお祀りする時は腰を落とし神様を見下ろさない心つきが必要で、また、神棚と仏壇を同じ棚に置く場合も、パーテーションで仕切り、心に区切りをつけてお祀りするようになってください。神社でいただくお札は

毎日神社に行けない人が神様にお参りする目的もです。少なくとも毎日朝夕手を合わせることにしたいと思いませんか？余裕ができてきたらひと月に1回は水とお米をお供えする、それを1週間に一度、毎日と回数を増やしていけばよいと思います。

質問..訪問した場所が「いやだな」と感じる場合があります。その場合の対処方法について教えてください。

回答..近寄らならず、立ち去ることが一番です。もし、しばらくその場に留まらなければならぬ場合があった場合は、席を外すなどして息抜きをするとよいですね。その他、おかしな空気を感じたらテンシャ、音叉など「チーン」と音のなるものを用いて気持ちに区切りをつけるのもよいかと思えます。

質問..方災を犯した場合、方災除を何年つづけければよいでしょうか。回答..方災の中身によって異なります。内容によつ

て1年で済むものもあれば、方位が悪い、年回り、月回り、日が悪いなどが重なった場合は、方災除けを数年続けたほうがよいかと思えます。ただ、信心次第のところもあります。よく「(神社の祈禱は)効果がありますか？」と尋ねる人がいますが、「(そういう人は疑っている時点で)効果がない」と言えます。



こんにちは!! 大きい声で挨拶(明るく爽やかに) 声を出すと言葉が出る(言葉にも霊が宿る) 言葉の働きで自分の周りが良くも悪くもなる

身近にある神社 神社は 気の良い場所を選んで建てられている 村の鎮守様は 本来誰でもが分け隔てなく来られる パブリックスペースであり決して敷居が高いわけ

ではない
~~~~~  
◎開運に導く参拝の心構えと作法

○神様にすかれる日常の行い (素直な気持ちと感謝の心)

\*目に見えぬ 神に向かいて 恥じざるは 人の心の 洵なりけり (裏表のない行動)

○初詣の際は、コロナ感染拡大防止ではないが、無口で心静かに参拝できると御利益倍増です。

○再拝二拍手一礼 作法の解説 説明

向拝(賽銭箱前) 着いて直ぐにはお参りしない 心を落ち着け、深呼吸、軽く目蓋をおとす、五官を駆使して神社の気を感じ取る (神社によって違う)

最後に目蓋を上げ 本殿の奥(神様のいらっしゃる場所)を見る

再拝二拍手一礼 ↑ 各作法の説明

願い事を告げ参拝が終わっても直ぐに帰らない お願い事を唱えても直ぐに帰らず、神様からのアドバイスを受けられる時間と気持ちの隙間を作る。

○御礼参り(必ずお願い事の結果の可否を報告↓次に繋がる)

○ネガティブな状態の時は神社に行かない 信じる者は救われる

⇒ 信じきれない者は来なくて良い  
~~~~~

◎自分でできる開運テク (事前に危険を察知し近づかない事)

※人間力を高める

○五官を駆使して五感を發揮し、不運を事前に察知(第六感発動)

←(避ける事が出来る) 不運を避ける⇨開運に繋がる

○君子危うきに近寄らず (君子ですら危険に近づかない)

凡人は判らず危うきに導かれるが如くにはまってしまう

○自身で緩急をつけ 良イリズムをつくる(悪い

事を引きずらない) 検見川神社

《御祭神》

中央神殿 八坂宮 素戔鳴尊(スサノヲノミコト) 八方除 あらゆる罪穢を祓い、人々を吉祥へと導く神様

東神殿 稲荷宮 宇迦之御魂神(ウカノミタマノカミ)

商売繁盛 豊穰をもたらす神様 西神殿 熊野宮 伊弉冉尊(イザナミノミコト)

良縁結び、人生をつかさどる神様

《御由緒》

約1200年前平安時代前期に全国で疫病が大流行し、京の都祇園より素戔鳴尊を勧請、

江戸時代に宇迦之御魂神・伊弉冉尊を勧請し、

三神を合わせて祀る下総之國神祇三社検見川神社と奉称、現在に至ります。

《御神徳》

検見川神社は、江戸湾(現在の東京湾)で漁を

する「打(うた)瀬(せ)船(ぶね)」の保有台数一位を誇ったこの検見川の地の高台に位置する四神相応で一番氣の良い場所に鎮まり、航海の安全、大漁満足他、まさに生活を守護する尊い神であり、その信仰は篤く今日に継承されています。

古来より関八州の守り神として、「八方除総鎮護」の広大無辺の御神徳をいただく多くの崇敬者が参拝する尊い神社です。地相・家相・方位・日柄・厄年などに由来する、すべての禍事・災難を取り除き、家業繁栄・福徳円満な日々をもたらすと言われているのが八方除の信仰です。

検見川神社の特別八方除八方除を行っている神社が全国で増えてまいりましたが、検見川神社の八方除は、ただ単に四方八方を祓い清める八方除にはとどまりません。検見川神社の八方除とは、四方・四隅を基本として、地相、家相、方位、方角、日柄等からくるすべての悪事災難を祓い除く御祈願のことです。

いわゆる方災厄除の神としての信仰であり、八方除の守護神として、全国よりその御神徳が慕われ、信仰されています。あわただしい現代では、住居、方角、運勢などの吉凶を判断しても、支配している法則に従って行動することは、不可能な

のです。出来事には、すべて原因と結果が有り、必然性あるいは、蓋然性(がいぜんせい)にほとんど支配されておりますので、出来事の結果を、偶然性をもって語るのは、あまり好まれる習慣では有りません。検見川神社では、良くない事が起こるとされている原因の全てを事前にお祓いしてしまう事が可能です。

また 過去に犯してしまつた過ち、方災もさかのぼつてお祓いして、禍のすべてを取り除くことも可能です。そんな夢のような八方除ですから、検見川神社の特別八方除たる所以です。大難は小難、小難は無難に過ごす為に、特別八方除の御祈願を受けて、検見川神社の良い「氣」を

いただく、心の支えとすれば、どんな状況でも積極的に生きられるようになるのです。方位学とは、人が行動するときには、必ずその行動には方向があり、方位があります。この方向・方位に対して、何か目にみえぬ力、法則性を研究したのが「方位学」なのです。人にはそれぞれ、その時々、良い方角(吉方)と、悪い方角(凶方)というものがあります。それがどういう方角であるかを見極め、失敗のおそれの少ない良い方角を選んで、健康で幸せな人生を過ごす手助けとすることが理想です。しかし現実的にはなかなか、うまくゆきません。

東南(巽)西北(乾)西南(坤)の「四隅」のことです。古来よりこの「八方」を基本として、陰陽五行、十干十二支、九星八宮等を配当して、地相・家相・方位・方角・日柄・運勢等の吉凶を判断しております。

即ち家相、方位の吉方に合するか、凶方に傾向するかによって、禍を転じて福となり、徳を滅して災を蒙る等、人生の寿夭(じゅよう)、禍福、盛衰はすべてこの家相方位の吉凶順逆に支配されるのであります。しかし住居は科学的見地に則したものでなければなりません。種々の条件によって不可能な場合もあり、又家相学上理想的な建築は容易ではなく、ましてや既設の住宅に居住又は移転する場合いちいち家相方位に拘泥(こうでい)している訳にはまいりません。又九星五行循環の条理によつて人各々年により、本命殺、暗剣殺、八方的殺(八方塞)、金神、鬼門塞がり、歳破、的殺等の方位の祟り障りがあり、月により日によつて吉凶があり、これらが

人事百般の吉凶を支配して、人生の禍福、盛衰を将来すると云つても、あわただしい現代社会に生活する者にとつていちいちこれらの法則に従つて、行動することは、むしろ不可能と云わなければなりません。そこで私達が知らず知らずの間に又知りながらも所謂方位を犯して旅行などし又日常生活を営み、家相に合わない家屋に居住し、転宅する場合等の一切の悪事災難を免れ、福徳開運を招くことが、検見川大明神の御神徳であり八方除の信仰であります。当神社は八方除守護神として、毎日八方除特別御祈願と八方除神札の授与とを行っております。

「方位」の概念とは、地平面上のある点における方向が、他の基準になる点との様な関係にあるかを示す言葉です。判りやすく説明しますと、基準点と他の地点との関係を見ることです。すなわち一箇所だけではなく、二点間或いは、それ以上の地点との、それぞれの関係を示すものです。ま

た「方角」とは、その角度のことです。また厳密に吉方位は時々によつて変わりますので、年盤・月盤・日盤・時盤の4つを使つて調べる必要があります。陰陽五行説 宇宙すべての物は、木(もく)・火(か)・土(ど)・金(こん)・水(すい)の影響を受け(五行説)、更、「陰」と「陽」のバランスで成り立っております(陰陽説)互いに影響を与え循環している。という考え。

十干十二支 例 令和2年庚子年 令和3辛丑年 六十日周期で繰り返す曆中国の五行思想からつくられており、木(き) (甲(きのえ)・乙(きのと)・火(ひ) (丙(ひのえ)・丁(ひのと)・土(つち) (戊(つちのえ)・己(つちのと)・金(かのえ) (庚(かのえ)・辛(かのと)・水(み) (壬(みづのえ)・癸(みづのと)の気の性質の組

た「方角」とは、その角度のことです。また厳密に吉方位は時々によつて変わりますので、年盤・月盤・日盤・時盤の4つを使つて調べる必要があります。陰陽五行説 宇宙すべての物は、木(もく)・火(か)・土(ど)・金(こん)・水(すい)の影響を受け(五行説)、更、「陰」と「陽」のバランスで成り立っております(陰陽説)互いに影響を与え循環している。という考え。

た「方角」とは、その角度のことです。また厳密に吉方位は時々によつて変わりますので、年盤・月盤・日盤・時盤の4つを使つて調べる必要があります。陰陽五行説 宇宙すべての物は、木(もく)・火(か)・土(ど)・金(こん)・水(すい)の影響を受け(五行説)、更、「陰」と「陽」のバランスで成り立っております(陰陽説)互いに影響を与え循環している。という考え。

み合わせで出来ておりそれぞれの日がどんな傾向を持った日(年)になるかを判断する占術。

九星八宮

一白水星・二黒土星・三碧木星・四緑木星・五黄土星・六白金星・七赤金星・八白土星・九紫火星
九星とは、一定の秩序で循環している気を九つに分類したもの。数(時間)と色(空間)で構成されており、八宮とは八つの方角を表す(中央を併せて九宮ともいう)。

九星がどの位置(宮)にあるかによって吉凶を判断する占い(九星気学とも云われる)。

二十四山(にじゅうしざん)は、方位の分割方法、あるいは分割されてきた24の方位の総称である。二十四方(にじゅうしほう)ともいう。

正五九詣(しょうごくまいり)は、陰暦の正月、五月、九月は、ほかの月とわけて「三齋月」とも云い、最も忌むべき月として結婚などを禁じ

など

神社へ参拝するものとした。(室町末)

又 以下の意味にて祈願すると良いとも云われている。

正月―物事の始まり
五月―物事が盛んな時期
九月―物事が実を結ぶ時期



二十四方(にじゅうしほう)は、

十干から中央に配置される五行である土行の戊、己を除いた8つの干と十

二支に、八卦から四隅に配置される、巽、坤、乾、

艮の4つを加えた24の要素で全方位360度を分割する。したがってそれぞれ

の方位間隔は15°となる。

8つの干は、その五行に対応する4つの方位の中心を指す十二支の両側に

配置され、巽、坤、乾、艮の4つ卦は本来の四隅

に配置される。風水を含む中国占術の多

くは、方位分割としてこの二十四山を採用している。



有宵会会報100号!!

八川 林加

有宵会では、ご協力頂き、助けて頂きありがとうございます。私はこの会報の送付担当しています。伊藤先生、濱野先生から引き継ぎ3代目です。送りました会報が、戻って来ない事に無事届いたと、ホッとする気持ちです。

私の元には1100号全ての会報がありませんでした。平成16年の3号から始まり抜けている所があります。数年後からは一年毎にまとめて、大切に取ってあります。有宵会に加入もしてなかった時代と、カルチャー気分が、まだ会報の大切さをわかっていなかったので

す。暗黒時代です。有宵会の勉強会時の、いろいろな占例が

書き起こされていて、今はわからなくても後々に読み返したらわかるようになると思つた時からが

しつかりまとめた所かと思ひます。

取つてないところがなんとも、恨めしい思いです。

有宵会が私が加入させて

いただいたから会自体がお休みということがありませんでした。先ず福田

先生が授業などをお休みするとする事が無いので

す。

しかし、R2年3月、5月とコロナ禍の為お休み

になりました。

コロナ禍で、生活スタイルまでもが変わりました。

福田有宵先生の元での、占いの勉強年数が、もう

すぐ経過年数成人式を迎えます。それだけ長く一

つの事を続けてきた事はこれ限りです。

伊勢丹浦和カルチャーの九星気学教室から始め、

その頃30代でしたが、まわりの方達から早く始めると、早く沢山覚えられ

事をしながらカルチャースクール以外の勉強時間を得られる事もなくま

したが、今まだ勉強中

です。

2015年から仕事として鑑定

を始め、2019年からカルチャー

スクール講師もやりましたが、勉強は終わりでは

ありませんでした。一生勉強だと思ひます。

気学の勉強から始め、7

年程前から易の勉強を始めましたが、もつと早く

始めればよかつたと、こ

こはとても、とても後悔

しています。

物事には陰陽があります

が、中庸でいる事の大切

さを教えて頂いたのは、

福田有宵先生。私にとつて中庸を知るとは、人生で1番の宝だと思ひます。社会人の時、出会った子会社の相談役なる人が私に教えてくれた事に洞察力についてでした。その当時は言葉の意味もわからない事でしたが、洞察力と中庸必ず片隅に置くことは、今の私のソールスタイルです。私の占いの先生は福田有宵先生です。偶然苗字が一緒のご縁ゆえに、大変失礼勝手な

がら、占いの父として尊敬し、占いの父からまだ

まだ沢山教わる事があります。

いつまでも健康でいてくだ

さり教えて下さい。

5年10年後の私へ：沢山

勉強をして成長してます

ように。

会報編集長、佐藤先生、

会報発行にはなくてはな

らない方です。ありがと

うございます。

そして会報発行にあたり

携わる方へ感謝の気持ち

届きますように。

易経の神髄に触れる

泰山林翰(飯田生馬)

易経とは何であろうか。3千年以上前の昔、中国で占いの書として形成されてきたものが周の時代に解釈が大きく加えられ易経になってきたと言われている。伏羲氏が卦を、周の文王が卦辞を、周公が爻辞を、孔子が「十翼」をつくつたと伝えられる。易経は儒教の五経の書の一つに数えられ、易経、書経、詩経、礼記、春秋の5つを指す、陰と陽の2つを組み合わせた物語であり、陰陽が雑えることで物を雑へ徳を撰ぶことにより世界は宇宙の様

に広がっていく。混沌とした宇宙、その宇宙が弧を広げさらに交わりだし、黒と白、明と暗、上と下、強と弱、表の裏の様に、交わり重なり幾重にも夥しい可能性と変化を生み出してきている。

たった2つの陰陽が四象を生みさらに八卦を作りだす、それはたかだか64の物語に過ぎないが、八卦が重なり六陰の卦1、五陰一陽の卦6、四陰二陽の卦15、三陰三陽の卦20、二陰四陽の卦15、一陰五陽の卦6、六陽の卦1、合計64卦の変化の物語なのだ。

この陰陽が宇宙万物の生成変化を2元の法則に帰結させ、これを人間道徳にも適応させてきたのである。古代中国の占いの書として発展した易は、変化を意味する言葉となり、陰陽の相対的な原理の変化によって万物の変化を占うものとなっていく。

易とは万物の変化の法則を理解し、生きる道に活かすことでよりよい人生を送れるようにと作られたものではないかと感じるのである。変化に触れる

ること、このことこそが正に易経に触れることであり、変化を知ること是不変を知ることであり、万物宇宙の法則を知ること、いつの間にか知らず知らずのうちに易経の神髄に触れ始めてきている、易経に繋がって来ているのではなからうか。易経の源流を一步一步たどる、これこそが自分の生きる道であり、これからの目標なのだと改めて思いを込め、岳易館有宵会の一員として研鑽を続けていきたい。

「易を志すことになった経緯」

伊東直子

「易」のいろはも知らない時から、いつか易を学ぶのだろうと思っていた。

それまでの仕事を辞めて占い師としての勉強を始めた時だった。九星気学の入門書の片隅に易の八卦が書かれていた。

しばらくして鑑定所に出るようになって、気学その他の占術で細かい質問に答えて、最後にサイコ口易で今後の方向性を伝えていた。(その時は不勉強だったので、所謂ア

ンチヨコを使用していた)

ある日、神明明神の御参りの帰り道、呼ばれるように湯島聖堂に入った。

これだ、と受付にあつた易経講座全五巻を購入し、私にとつての易の世界への切符が手に入ったと大喜び。いざ本を読んでいた、筮竹など道具が何もないことに気づく。どこで道具を揃えられるのか：本物を手に入れた、良い店がないかなと調べていると、書物の中にさりげなく一行だけ「紀元書房」の名前が在った。

これだ！と思い、大枚を用意して飛び込んだ。易を独学で始めたい旨を話すと、煙草の煙のなかで店主が二、三種類の初心者用の書物(十冊位)、筮竹や算木などぼんぼんと机の上に置いた。「取りあえず、これで勉強して、足らなければまた来ればいい。」「こんなに勉強するんだ...と圧倒されながら「はい」としか言えなかった。そこで、

今まで事務処理をしていたおかみさんが「独学じゃ大変だから教室に来たらいいわ」「初心者には難しいけど、福田先生は優

しいから大丈夫よ」と声を掛けてくれて、あの湯島聖堂に通うことになった。

福田先生の講義を受けて易が大好きになりました。まだまだ勉強不足なので、これからもずっと易を学んでいきます。

易はお客様のためだけではなく、今は自分のための道標になっています。

素敵なお出合いとご縁に感謝します。福田先生、加藤さんご夫妻に感謝します。

運命学を学んで

岩崎 杏泉

平成十三年から今日に至り福田先生の勉強会に参加し運命学を学んでいただき、感謝しております。

運命学は人間が人生を学んでいくための必要な知識です。特に気学は大好きな分野でもあります。第一に旅行の計画ができること。吉方位へいくと

どういった象位があるか、凶方位へ行くかどうか。「運は動より吉凶を生ずる。」とあるが本当か。興味津々でした。

お墓の建基、家の建築や間取り、孫の命名、子供達の進学、就職、結婚、引越など運命学を参考にし、福田先生のアドバイスを頂きながら実践で活用することができました。お陰様で平穩無事に過ごすことができ感謝しております。

参加させていただいて有宵会無料鑑定では鑑定した翌年に相談者が再度ご来店頂き「先生のアドバイス通りお水取りに行ってお水を飲むことで徐々に気持ち楽になりました。」と感謝の言葉を頂戴しました。相談者にはアドバイスをしたことによりその方が良い運を得て幸せになって頂くことが運命学を学んできて本当に良かったと思えました。

中国研修旅行では、1回目、2回目と参加することができ、周易の歴史や文化を学び貴重な経験をさせて頂きました。

まだまだ奥の深い運命学。これからもご教授頂き学んでいきたいと思っております。

いつまでもご健勝をお祈り申し上げます。

会報一〇〇号記念に寄せて

伊藤 璃香

「有宵会だより」一〇〇号の記念を迎え、心よりお祝いを申し上げます。創刊号は平成十六年一月でしたので、今から数えて十六年前になります。

休刊することなく、一〇〇回を積み重ねたのは、編集長の佐藤宗眩先生の努力とご尽力です。原稿を編集したり作成に至るまで、たいへんな時間と努力が必要でした。奥様もお手伝いをしてくださいましたことを伺っております。感謝いたします。

現在会員数も増え、百十数名の方々が会報を読んでいます。その中には有宵会だよりを直ぐに見たいと発行日を楽しみにしている方々、会報冥利につくものです。例会で会報を配布をしますが当日の欠席者には郵送し時々ご返事のお便りをいただいたりしたことなど思い出します。

私も事務局を担当していましたが、多用で聞き返したことが多々ありましたが、会報をゆつくり

と読み、占法を学ぶ、錬磨に励んだことが夢のように記憶に残っています。

今は事務局を若手の方に交代、順調に処理してくださっているので安心です。時代を背負う皆さまのご活躍をお祈りいたします。

佐藤先生永い間ありがとうございました。

一〇〇号記念おめでとうございます。

福田先生との出会いに よせて

川又 早苗

私は、昔から占いのようなものは好きな方ですが、本を買って読むということもない素人以下の程度でした。

ところがあるとき、自身の悩みを友人に相談したところ、「こんな良い先生がいますよ」との紹介をいただきました。その友人を通じて勉強会に参加する機会があり、それが福田先生との初めてのご縁となりました。

今では福田先生の教室にも参加させていただけるようになり、幅広い先生の知識に触れさせていただく機会に恵まれています。この巡り合わせに

感謝をして非才ながら私自身も精進していきたいと思えます。

「優しく穏やかな師に導かれて」

東上野教室 中谷仁美

自分の宿命を知るということは自然が与えてくれた生きる条件を知るということ。

神様が与えて下さった

自分の本質を燃焼させていくことこそ 幸せで生きやすいのではないかと

事あるごとに、有宵先生からご指導いただいたなかで気づかせていただいたことです。

約10年前「素晴らしい先生がいらっしやる。一度、易のお教室を覗いてみない？」

そう言うとお誘いを頂きました。

当時の私は身近に問題を抱えており、あまり乗り気ではありませんでした。断り切れずにお教室に参加した形でした。

易にも興味がなかったのに、一度だけ顔を出し

あとは興味ないと言って断ればよいと軽く考えての参加。

しかし、初対面でお会

いした有宵先生のご謙虚で穏やかなお人柄に触れた時、心がふわっと軽くなり、ぜひこの先生に学びたい。

易がどんなものか、気学がどんなものかもわからないまま、先生の魅力だけでの教室を継続する決心をした瞬間でした。

現在は東上野寺子屋教室で気学、易を学ばせていただいております。

気学も易も私にとっては、まったく新しい学びの世界です。

まだまだ分からないことも多く、学べば学ぶほど奥深い世界であることも発見です。

有宵先生は、いつでもどんな質問にも優しく穏やかに淡々とお応え下さいます。

いつも変わらないそのお姿から、中庸ということがいかに大切か。

そしてそれがいかに難しい事であるか、身を通して教えてくださっております。

この世のすべては清濁併せもち、陰陽で成り立つ世界。

片方に良さあれば片方に悪さ有り。運を向上させるかさせないかも自分しだい。

占とは究極の人間学なのである。

お教室に通わせていただき学ばせていただいたこととです。

そしてことあるごとに様々なご教示を頂く環境にありますことと有難く深く感謝しております。

有宵会会報100号！！

福田 有俊

有宵会では、ご協力頂き、助けて頂きありがとうございます。

の送付担当しています。伊藤先生、濱野先生から引き継ぎ3代目です。

送りました会報が、戻って来ない事に無事届いたと、ホッとする気持ちです。

私の元には1、100号全ての会報がありませんでした。平成16年の3号から始まり抜けている所があります。数年後からは一年毎にまとめて、大切に取っております。有宵会に加入もしてなかった時代と、カルチャー気分

で、まだ会報の大切さをわかっていなかったの

す。暗黒時代です。有宵会の勉強会時の、いろいろなお話が書き起こされていて、今はわからなくても後々には読み返したらわかるようになると思つた時からが、しつかりまとめた所かと思ひます。

取つてないところがなんとも、恨めしい思いです。

有宵会が私が加入させていたから会自体がお休みということがありませんでした。先ず福田先生が授業などをお休みするとする事が無いので

す。

しかし、R2年3月、5月とコロナ禍の為お休みになりました。

コロナ禍で、生活スタイルまでもが変わりました。

福田有宵先生の元での、占いの勉強年数が、もうすぐ経過年数成人式を迎えます。それだけ長く一つの事を続けてきた事はこれ限りです。

伊勢丹浦和カルチャーの九星気学教室から始め、その頃30代でしたが、まわりの方達から早く始めると、早く沢山覚えられると言われましたが、その頃は家事、子育て、仕

事をしながらカルチャースクール以外の勉強時間を得られる事もなくなりましたが、今まだ勉強中です。

2015年から仕事として鑑定を始め、2019年からカルチャースクール講師もやりましたが、勉強は終わりではありませんでした。一生勉強だと思ひます。

気学の勉強から始め、7年程前から易の勉強を始めましたが、もっと早く始めればよかったと、こ

こはとても、とても後悔しています。

物事には陰陽があります

が、中庸でいる事の大切さを教えて頂いたのは、福田有宵先生。私にとつて中庸を知ることが、人生で1番の宝だと思ひます。

社会人の時、出会った子会社の相談役なる人が私に教えてくれた事に洞察力についてでした。

その当時は言葉の意味もわからない事でしたが、洞察力と中庸必ず片隅に置くことは、今の私のソーシャルスタイルです。

私の占いの先生は福田有宵先生です。

偶然苗字が一緒のご縁ゆえに、大変失礼勝手な

がら、占いの父として尊敬し、占いの父からまだまだ沢山教わる事があります。

いつまでも健康でいてくださり教えて下さい。5年10年後の私へ：沢山勉強をして成長してますように。

会報編集長、佐藤先生、会報発行にはなくてはならない方です。ありがとございます。

そして会報発行にあたり携わる方へ感謝の気持ち届きますように。

易を志すことになった経緯

白土 愛眞

私と易との出会いはちょうど10年前の1月のこと。前年の暮れに椎間板ヘルニアの手術終え、病院を退職し、講師に戻る為に某専門学校に採用が決まった時でもあります。しかし同居の兄が末期癌の宣告。そのために、専門学校には入職をせず、病院に戻るか、さらに追い打ちをかけるような不幸のどん底・・・「神様は、乗り越えられない試練は与えない」この言葉信じ、幾度と耐えてきた私を見てきた講師時代

の教え子から、「占い」とやらに誘われました。占い？自分の力で道は開くもの、と考え行動してきた私の前に、佐藤宗眩先生がおりました。

「何を占いますか？」この言葉に「講師」でも「兄を看取りたい」、その為に二択で悩んでいる旨を聞きました。おもむろに筮竹を何度も手に取り算木も見たことがありません。占った答えは「講師」でした。病院に戻れば心が壊れてしまうそんな事は承知でも一切話さずに占って頂いた解答でした。

病院からは、結果数回戻るように連絡が来たのです。必要とされてもその先には険しい針の山を登るのである事が判明している病院です。未だに病院に戻り仕事をすることはありません。しかし医師や看護部長達との関係は良好で、無駄な出会いはこの世にはないことが如実に表れています。この時に決めた専門学校は、最近退職をいたしました。

さて、この度岳易館有宵会100号記念として

何を書こうか？やはり易との衝撃的な出会いを書かせて頂きました。その際、佐藤先生から「明日から私の所に勉強に来なさい」と。現在は年筮を基本に毎月をどの様に生活すべきか、何を注意すべきか、佐藤教室でご教授頂いた事を忠実に、そして毎年の年筮が楽しみです。

末筆ではありますが、有宵会たより100号おめでとうございます。出会いに感謝します。

有宵会だより 100号記念にあたり

清水 奏琉

有宵会だより 100号記念おめでとうございませす。そして、この会をこれまで支えて頂いている先生方に感謝申し上げます。2カ月に1回のペースで、約17年、原稿を期限までに取りまとめ、印刷して会員の皆様へ配布することを継続して来られ素晴らしいと思います。福田有宵先生はじめ、佐藤宗眩先生、原稿を入稿された先生方のこれまでの記録は、占例として見るだけでなく、平成の

時代背景とともに、今後もアーカイブとして活用されていくことと思えます。

有宵会の設立が、平成8年7月(1996年)、今年が25年目。ZOO法人岳易館・有宵会の認証取得が平成22年7月(2010年)から今年が11年目。

設立年は、私が関西で入社した年となります。東京に転勤となり数年後、仕事が大変な中、成田山で近藤先生、小寺先生にお会いできたことがきっかけで今ここにいます。が不思議でなりません。お水取りを東方位で行つてその時の出会いに感謝いたします。

今年2020年は、令和2年になり平成から令和になり、地球温暖化の影響か、大型台風等による災害が日本全国だけでなく世界でも災害が多く発生しています。今年に入ってから、中国からの新型コロナウイルスが世界中に蔓延しています。そんな中、日本占術協会でお会いする先生方も世界に目を向ける先生方も話すこともあり、英語で

の表現や、交流など前向きな話をする機会も増えていきます。

多くの出会いを頂き、自分自身今勉強してる運命学(色々な占術)をより幅広く学び、勉強し精進し、恩返しをできるようになりたいと思います。単に占いを勉強するだけでなく、上手に利用し開運することを実践したい。

「吉凶は、動より生ず」、「吉凶悔吝(きつきょうかいりん)は動に生ずる者なり」と易経の言葉 今後この言葉を実際にひも解いて行きたい。

【自身の行動】

日本占術協会の会員となり協会主催の京都研修 9月9日京都支部 比叡山延暦寺 (北嶺大行 満大阿闍梨 藤波源信(ふじなみげんしん)師)とお会いできた。 筑波山神社 筑波山禅定 平成30(2018)年8月 中国への研修旅行 平成30(2018)年10月30日より 世界遺産の春日大社の春日山錬成会 11名参加 全長約20km、高低差500m(急勾配あり)、8.30歩の修行です。(春ノ峰..

水谷神社、春日大社大宮、若宮神社、通常登拝出来ない春日山の本宮神社、八柱神社、忍辱山 円成寺、鹿鷲山 笠置寺) ここに来て知りました。 神仏習合、奈良にはまだ残っている、更に奥が深いこと。

春ノ峰 平成31年(2019)年3月24日16名(湯川先生、安齋先生、岡本様) 夏ノ峰 令和元(2019)年6月2日72名(岡本様) 秋ノ峰 令和元(2019)年9月22日86名(岡本様、小林様)

冬ノ峰 令和元(2019)年11月24日(岡本様、小林様、三好様) この後の 春ノ峰 令和2年(2020)年3月、夏ノ峰 令和2(2020)年6月は、新型コロナウイルスの影響で中止となりました。

石鎚神社(石鎚山)登拝 四国愛媛県 令和元(2019)年7月7日 この山は、春日山錬成会で出会った岡本様と、偶然山頂にてお会い出来ました。一人での登拝で、鎖場が3カ所あり初めての山だったのでドキドキ

でした。
日光二荒山神社中宮祠参
拝 栃木県日光市中宮祠
令和元(2019)年8月4
日

八海山奥宮登拝 新潟県
南魚沼市 令和元(2019)
年8月11、12日(八海山
尊神社)

出羽三山神社(羽黒山、
月山、湯殿山の登拝と、
湯殿山御沢駆け川で禊修
行) 山形県鶴岡市羽黒町

令和元(2019)年9月14、
15、16日
「第九回足立区勤労福祉
会館(綾瀬ブルミエ)・
展覧会」無料鑑定会 令
和元(2019)年11月16日

鹿島神宮 禊 令和元年・
2019年12月22日 鹿島神宮

伊勢神宮 三重県伊勢市
令和元(2019)年12月21
日神宮会館注連縄作り

12月22日伊勢神宮 冬至
参り

高尾山 初参り 東京都
八王子市 令和2(2020)
年1月5日

本覚寺 初参り 東京都
台東区松が谷 令和2
(2020)年1月11日

日本占術協会 研修会
東京都 令和2(2020)
年1月18日
有宵会 神田 令和2
(2020)年1月25日
椿大神神社(三重県鈴鹿
市) 東京 明治記念館
令和2(2020)年1月26
日

検見川神社 有宵会初参
り 千葉県千葉市検見川
令和2(2020)年2月18
日
有宵会100号 足立区 綾
瀬ブルミエ 令和2(2020)
年7月25日

これらの行動は、健康
があつてこそ、また、安
全で平和な日常生活があ
ればこそできること。ま
た、お勉強も先生の教室
に参加して、また実践に
て行動する。これはお水
取り、神社の参拝も同様
に感じます。

私自身、今後このコロ
ナ禍を乗り越えて、現実
を受け止めて共存しつつ、
私たちがこれまで学んだ
占術を生かして次の世代、
未来の日本がより良い方
向へ向かうように、出会
う人が幸せになるために
少しでも手助けが出来る
ばと思います。この運命

学を礎に未来へ繋げてい
くことが出来ればと思
います。
この会に参加させて頂
けたことに感謝し、この
会の今後のご発展と、関
係する皆様のご活躍をお
祈り申し上げます。
有宵会に感謝

半田 晴詠

NPO法人岳易館・有宵
会、誠におめでとうござ
います。平成十九年一月
の設立十周年記念式典に
も参加させていただきま
した、あれから十三年余
月日の早さに驚きます、
七月開催予定の記念式典
が未曾有のコロナウイル
ス感染予防で延期になり、
残念に思っておりますが
が開催になりましたこと
嬉しく思います。平成二
十二年にNPO法人の認
証を得られてから十年余
現在では会員数も多く若い
会員さんの活気あるご努
力に感動しております。
私が入会させていただ
いたのが平成十二年一月二
十二日、その日に福田先
生から頂いた年筮(山澤
損六四)二月の月筮(坎
為水九五)三月の月筮
(水火既済上六)でした、
当時は参加人数が少なかつ

たこともあり福田先生が
時間をかけてご指導して
くださり、周易の奥深さ
に目から鱗が落ちる思い
をしたことを今も鮮明に
思い出します、その後の
会では皆さんの実践占例
研究や、先生の気学と周
易を兼ねてのご教授が毎
回楽しみになりました、
又先生から頂いた年筮・
月筮は今でも私のお守り
になっております。
今年、コロナウイル
スの影響で休会がありま
したが、運命学でこの感
染病を暗示できなかった
か？と考えますと、中国
では昨年末に発症者が出
ており当初掩蔽されてい
たという報道もあります、
昨年は気学では四緑木星
が坎宮同会、正しく四緑
象意(感染病・ウィルス・
情報)が水面下にあつた
と思われれます。私は休業
自粛初日、この自粛期間
何をすべきかと立筮しま
したら(山澤損六四)で
した、前記しました有宵
会入会初年に福田先生に
いただいた卦と全く同じ
で不思議に思っています
たところ・・・この休業
中、突然公私共に様々な
事が起こり、その都度

「今すべき事をしなさい」
という易神様からの采配
かと思ひ、(山澤損)の
心構えで行動し、全て穏
やかに済ませることがで
きました。
コロナウイルスは、人々
を引き離す病のようです
が、これを機に今迄とは
違う形で人との繋がりを
生む改革の時かもしれま
せん、省みますと自分を
肯定するだけの青春時代
から、挫折し自分を否定
し続けた二十代後半、目
標を模索していた時に運
命学を学び、中庸の心を
少しずつ持てるようにな
ることができたことは人生の
改革でした、まだまだ浅
学非才です今後運命学
に精進して、ご縁ある人
達のお役に立てるよう努
力致す所存ですので宜し
くお願い致します。私の
成長の場でもあります有
宵会の益々のご発展をお
祈り申し上げます。感謝

占いと人生について

手塚 唯次

平成10年の5月から、福
田先生の産経学園綾瀬教
室に出席し、有宵会にも
参加させて頂きました。
すべてが初めて聞く内容

であり、とにかくノート
に書き写す状況でした。
それから2年間教室に通
わせて頂きましたが、仕
事での転勤が決まり、高
知県の土佐に行くことと
なりました。
転勤から約10年間、ブ
ランクがありました。今
思うことは、非常にもつ
たいないことをしたとい
う後悔があります。
平成23年から、再度、
綾瀬教室へ出席、有宵会
にも再入会させて頂きま
した。また、占いの勉強
を行うとともに、占いを
実践の場に活かしてい
たいという気持ちは強く
あり、初めて上野松坂屋
での鑑定を行わせて頂き
ました。知識も含め実践
経験不足もあり、お客様
からの洗礼も受けました。
これを機に、占いの勉
強にも力を入れ、綾瀬教
室にも通い、ボランティア
アの無料鑑定会にも出さ
せて頂くようになり、と
ても自分自身にとつても
勉強になっています。ま
た、有宵会での初詣など
を含む、さまざまなイベ
ントにも参加させて頂き、
福田先生の会員の皆さま
に対する優しさ、常に真

撃に相談に対応されている姿に感銘を受けております。自分もあと数年で還暦を迎えます。今後、少しでも人のお役に立てるように、占いをベースにした仕事を検討しております、苦勞もあると思いますが、少しでも努力していきたいと思えます。今後ともご指導方よろしくお願い致します。

「易との出会い」 daimnt
易との出会いはいつであつたらうか。当時ルーン文字を扱う占いに興味があつた私はラルフ・ブラム氏の著作「ルーンの本」を読んだ際、そこで易について触れていたのがきっかけであつたように思う。氏はサンディエゴ大学で「変化の書」こと易経を学んでおり、「ルーンの本」は瞑想によってルーン文字の伝えるメッセージに耳を傾け、必要であれば易に尋ねることによって文字の意味を書き下したという奇妙と言えれば奇妙な本であつた。

その後、岩波文庫から「易経」が手頃な価格で出ていることを知り、心を惹かれた私は難解な内容に戸惑いながらも読み始めたのだつた。さて、自分の才能と将来に大きな不安を持つていた私は、ある日自分の才能について易に尋ねてみようと思ひ立った。得た卦は水地比か、天火同人であつたように思う。その当時の私にはそれが「人」と言っているように感じた。不思議な衝撃であつた。才能を尋ねて「人」と返ってくる。人とのつながりこそ大切に育てるべき価値あるものであり、本人に何か特別なものがあるわけではないと。ところで、当時から在籍している占い館には手相コースというものがある。私は手相などさっぱり知らなかつたので対応することは出来なかつたが、仕事の幅を広げる必要も感じており（お客など誰にも来なかつた）、その件について易に尋ねてみることにしたのだつた。得た卦は離為火であつた。離はつく事であるという。

それも正しいところにつけと。これは正しいものを選べということだろう。私は手相の適切な参考書を見つければいい、われているように思ひ、ふと視界に入った斜め前のブースに座る女性の先生に、おすすめの参考書を尋ねてみたのだつた。その先生は何故か私に「まずは気学を学ぶこと」を勧めた。そしてある教室を勧めたのだつた。それが易を学ぶ教室になることを知るのはまたのちの話である。福田有宵先生の教室であつた。

【NPO通信】
次のかたがたより、有宵会活動賛助のご寄付を賜りました。厚く御礼申し上げます。*令和三年一月十六日現在
(敬称略・順不同)
淵上禮子・阿部治・天川鼓悠・市川裕梨・美園環希・高田玲照・杉本侑穂・泰山林翰・平柳真由
*本掲載は前後する場合がございます。ご了承ください。

◆行事・活動報告
◎岩月大師鑑定会（岩槻市・弥勒蜜寺）開催。
令和三年一月一日（金）

三日（日）
出演者（敬称略・順不同）
佐藤宗眩・杉本侑穂・川又早苗・前田龍徳・岩崎京杏
◎令和二年十二月三十一日（木）〜令和三年一月三日（日）
品川プリンスホテル新春イベント「新春占い会」に有宵会からも参加。
◆次回・行事予定
*コロナ禍の感染拡大防止観点から、次のイベント開催、参加は中止と致します。
●【中止】二月・有宵会新春初参り
●【中止】三月・江東区総合区民センター「ら・館まつり」無料鑑定会
●【中止予定】三月・松戸「みらいフェスタ二〇二二」

お知らせ
◎検見川神社さまでの「神易館」オープンのお知らせ
令和三年元旦より検見川神社様の鑑定室を有宵会が委嘱を受け目下鑑定中でございます。
コロナ禍でもあり相談者はまだ定まっておりますが、神社様の英気を

◆事務局長より
【次回例会のご案内】
*今後、コロナ禍の感染拡大防止の観点により、例会およびイベントは、直前に中止する場合がございます。変更情報は、有宵会ホームページ等もご確認ください。



◎日時／令和三年三月二十七日（土）午後一時十五分〜五時
・場所／足立区勤労福祉会館（綾瀬プルミエ）第一ホール
講演／福田有宵先生
*ご講演者・内容は、予告なく変更する場合がございます。ご了承ください。ご了承ください。
令和二年十一月度例会参加者
五十二名のかたがご参加されました。（懇親会は中止）
一月七日に一都三県に緊急事態宣言再発令の知らせがあり、有宵会の例会、イベント参加等は、急な予定変更を迫られる状況です。お知らせは、ホームページやツイッター等での発信を中心とさせて頂ければ幸いです。お電話でのご連絡は行わない場合がございます。何卒ご了承ください。
事務局長 八川林加



編集後記
本年も原稿お待ちしております。
◎日時／令和三年三月二十七日（土）午後一時十五分〜五時
・場所／足立区勤労福祉会館（綾瀬プルミエ）第一ホール
講演／福田有宵先生
*ご講演者・内容は、予告なく変更する場合がございます。ご了承ください。ご了承ください。
令和二年十一月度例会参加者
五十二名のかたがご参加されました。（懇親会は中止）
一月七日に一都三県に緊急事態宣言再発令の知らせがあり、有宵会の例会、イベント参加等は、急な予定変更を迫られる状況です。お知らせは、ホームページやツイッター等での発信を中心とさせて頂ければ幸いです。お電話でのご連絡は行わない場合がございます。何卒ご了承ください。
事務局長 八川林加